

Sächsische Zeitung*

SZ-ONLINE.DE

Erst wird gerockt, dann gespielt

Im Stadion des SSV Neustadt fanden am Wochenende zwei Großevents statt. Gefeierte wurde trotz Dusche von oben.

30.05.2016

Bild 1 von 2



Erst die Erwachsenen, dann die Kinder: Bei der Rocknacht gab Sänger Sebastian von der Band „Insearch“ alles.

© Steffen Unger

Kindergarten-Fußballturnier

Am Sonntag folgte dann der zweite Streich. Zum Kinderfest strömten bis zu 700 Besucher ins Volksbankstadion. Höhepunkt des Tages war ein Kindergarten-Fußballturnier. Acht Mannschaften hatten sich im Vorfeld angemeldet. Eine musste jedoch kurzfristig absagen. Der Pokal ging schließlich an das Team der evangelischen Kita „Unterm Himmelszelt“ in Langburkersdorf. Die Mannschaft hat damit zum ersten Mal das Fußballturnier gewonnen. Sie setzte sich gegen Mädchen und Jungen aus Kitas in Stolpen, Neustadt und Ehrenberg durch. „Das Wetter hat am Sonntag zum Glück mitgespielt“, sagt Michael Stephan, Geschäftsführer des SSV Neustadt. Es sei schon fast zu heiß gewesen.

Auch neben dem Rasen wurde gespielt. Kinder konnten auf einem Fendt-Traktor eine Runde drehen. Am Stand der Bäckerei Beyer aus Neustadt konnten sich die Kinder selbst als Konditor ausprobieren. Auf der Bühne trat der Fitness- und Aerobicverein Neustadt '93 auf. Der ASB Neustadt war mit dem Spielmobil gekommen, genauso wie die Alten- und Krankenpflege Kathrin Vogel mit einer Mal- und Bastelstraße. Eine Überraschung gab es zudem für den Geschäftsführer des SSV Neustadt. Michael Stephan feierte am Wochenende Geburtstag. Die Gäste überraschten ihn deshalb mit einem Ständchen. (SZ)

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/erst-wird-gerockt-dann-gespielt-3407964.html>